



De López y sus pronósticos de béisbol

Política Nacional, 06/10/2020



“De la insensatez el rol . . .”

López necesita, urgente,

un asesor que lo oriente,

que lo haga entrar en consciencia,

que le quite la imprudencia.

México está desunido

en la tragedia sumido,

en recesión financiera

no en una crisis cualquiera.

Mientras nos falta el trabajo

el crimen está a destajo,

nos va muy mal, “del cocol”,

él, solo juega béisbol.

Mientras todo nos apremia

por contagios de pandemia,

la enfermedad nos abate,

pues, él, agarra su bate.

Mientras, en números gruesos

van ochenta mil decesos,

estamos con alma rota,

él, le pega a la pelota.

Mientras nada de esto advierte,

Andrés, solo se divierte,

da pronósticos, formal,

sobre la Serie Mundial.

De Béisbol en Grandes Ligas,

mi Dios, ¿por qué nos castigas

con tipo tan indolente,

remedo de "presidente"?

El peje, anda en la bateada

y el covid de la fregada,

¿ya tendrá números ciertos

del pronóstico de muertos?

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 06 de octubre del 2020

Reg. SEP Indautor No. (en trámite)